

## **Ausbildung in Nordhausen aus Sicht der Schüler.**

Wir haben das Wochenende vom 19.-21.04.2024 am Sundhäuser See in Nordhausen unsere Tauchprüfung absolviert. Das Wasser war an dem Wochenende 2 Grad wärmer als die Außentemperatur, 8 Grad. Freitag Nachmittag ging es bei schönstem Sonnenschein ins Wasser, wobei sich das Wetter leider nicht hielt. Wiedererwartend der kalten Temperatur war es unter Wasser doch gut auszuhalten. Der erste Tauchgang ohne Fliesen war sehr aufregend für uns. Wir waren in den ersten Metern überrascht über die erstaunlich gute Sicht. Somit war die Aufregung schnell verflogen und wir genossen die Unterwasserwelt in vollen Zügen. Dank unseres Tauchlehrers und Tauchbuddys wurden wir spielerisch durch unsere Aufgaben geführt. Die Zeit verflog (also eher die Luft) so schnell, wir hätten noch gern weiter den See erkundet, aber die Erwartung auf die nächsten zwei Tauchgänge ließ uns grinsend auftauchen. Auf den ersten Stufen wurde uns klar, wie kalt der Regen wirklich ist. Bibbernd rödelten wir unser Gerät auseinander, zogen uns um und verstaute alles wieder im Auto. Nachdem wir alles im Trockenraum aufgehängt und warm geduscht oder eher uns aufgetaut hatten, wurde der aufregende Tag beim Griechen abgerundet. Dort besprachen wir bei gemütlicherer, lockerer Atmosphäre den Tauchgang und waren für alle Tipps sehr dankbar. Samstag früh beim zweiten Tauchgang waren es wohlige 10 Grad. Wir meisterten, dank der guten Vorbereitung unseres

Tauchlehrers, die Aufgaben mühelos. Zur Nach Besprechung versorgten wir uns mit Bockwurst und Kaffee. Feedback wurde auch hier wieder von allen Seiten aufgenommen und für den nächsten Tauchgang genutzt. Auch der dritte Tauchgang, vor dem wir ein wenig mehr Respekt hatten (erschwerte Bedingung), absolvierten wir problemlos. Das Wochenende wird uns immer in Erinnerung bleiben. Von der Kälte abgesehen waren wir begeistert. Die Vorbereitung auf die Unterwasserwelt, der Umgang mit unserem Equipment, die Wiederholungen, die ausführlichen Briefings, die offenen Ohren, all das hat uns Sicherheit gegeben. Wir fühlten uns jedem Moment ernstgenommen und gut aufgehoben. Die ausführliche Vorbereitung ist essenziell. Wir bedanken uns beim Hamelner Tauchclub für die gute Ausbildung und die familiäre Atmosphäre. Es hat uns viel Spaß gemacht und wir freuen uns auf viele Tauchgänge mit euch.

Allzeit gute Luft

Nadine\* und Wayne\*